



becas deportivas

Seis navarros seguirán sus estudios en estados unidos

d.n. - Sábado, 14 de Agosto de 2010 - Actualizado a las 04:09h.

pamplona. El deporte estadounidense va a contar en esta próxima temporada con seis navarros más, que se unirán a otros deportistas que ya están. Estos jóvenes han recibido becas deportivas para cursar una carrera universitaria, a la vez que siguen desarrollando su formación deportiva.

La agencia AGM Sports es la encargada de llevar a promesas del deporte a distintas universidades de Estados Unidos, para que allí se formen académica y deportivamente con las máximas garantías.

Los navarros que comenzarán este proyecto educativo son: el futbolista Iñigo Rípodas, que irá al estado de Arizona; Marina Erice, golfista que irá a Virginia; Laura Barbería y Marta Luna, futbolistas, que acudirán a Conética e Indiana respectivamente; Saioa Oscoz, tenista cuyo destino es Kentucky; y finalmente, Ignacio López de Ondategui, quien comenzará sus estudios de Bachillerato en Carrabassett Valley Academy, en Maine.

Cargando comentarios...



¡Hecho!



Recibirás un e-mail para confirmar tu registro.

Enseguida te devolvemos a la página en la que estabas donde verás tu comentario publicado



© Zeroa Multimedia

